



**feneal - uil**  
FEDERAZIONE NAZIONALE  
LAVORATORI EDILI AFFINI  
E DEL LEGNO

**FILCA**  **CISL**  
FEDERAZIONE ITALIANA LAVORATORI COSTRUZIONI E AFFINI



**FILLEA CGIL**  
FEDERAZIONE ITALIANA  
LAVORATORI LEGNO  
EDILI E AFFINI

**Tabella salariale in EURO per gli addetti delle COOPERATIVE EDILI  
VALIDA DAL 01/07/2015**

| Categoria | Paga base<br>01/07/15<br>(1) | Conting.<br>01/11/91<br>(2) | E.D.R.<br>01/01/93<br>(3) | P.P. I.T.S.<br>+ E.E.T.<br>01/09/07<br>(3) | EET<br>CONGLOBATO IN<br>I.T.S.<br>01/07/2011 | Totale mensile<br>01.07.15<br>(5) | Totale<br>orario<br>01.07.15<br>(6) | 10.00% su<br>tot. 6<br>(7) |
|-----------|------------------------------|-----------------------------|---------------------------|--------------------------------------------|----------------------------------------------|-----------------------------------|-------------------------------------|----------------------------|
|-----------|------------------------------|-----------------------------|---------------------------|--------------------------------------------|----------------------------------------------|-----------------------------------|-------------------------------------|----------------------------|

|                  |          |        |       |        |        |          |  |  |
|------------------|----------|--------|-------|--------|--------|----------|--|--|
| <b>Livello 8</b> | 2.145,49 | 546,12 | 10,33 | 492,97 | € 0,00 | 3.194,91 |  |  |
|------------------|----------|--------|-------|--------|--------|----------|--|--|

**Livello 7**

|           |          |        |       |        |        |          |       |      |
|-----------|----------|--------|-------|--------|--------|----------|-------|------|
| Impiegati | 1.798,20 | 537,48 | 10,33 | 422,71 | € 0,00 | 2.768,72 |       |      |
| Operai    | 1.798,20 | 537,48 | 10,33 | 422,71 | € 0,00 | 2.768,72 | 16,00 | 1,60 |

**Livello 6**

|           |          |        |       |        |        |          |       |      |
|-----------|----------|--------|-------|--------|--------|----------|-------|------|
| Impiegati | 1.544,74 | 530,98 | 10,33 | 365,49 | € 0,00 | 2.451,54 |       |      |
| Operai    | 1.544,74 | 530,98 | 10,33 | 371,69 | € 0,00 | 2.457,74 | 14,21 | 1,42 |

**Livello 5**

|           |          |        |       |        |        |          |       |      |
|-----------|----------|--------|-------|--------|--------|----------|-------|------|
| Impiegati | 1.311,85 | 525,21 | 10,33 | 312,24 | € 0,00 | 2.159,63 |       |      |
| Operai    | 1.311,85 | 525,21 | 10,33 | 318,44 | € 0,00 | 2.165,83 | 12,52 | 1,25 |

**Livello 4**

|           |          |        |       |        |        |          |       |      |
|-----------|----------|--------|-------|--------|--------|----------|-------|------|
| Impiegati | 1.175,63 | 521,70 | 10,33 | 275,72 | € 0,00 | 1.983,38 |       |      |
| Operai    | 1.175,63 | 521,70 | 10,33 | 282,95 | € 0,00 | 1.990,61 | 11,51 | 1,15 |

**Livello 3**

|           |          |        |       |        |        |          |       |      |
|-----------|----------|--------|-------|--------|--------|----------|-------|------|
| Impiegati | 1.093,52 | 519,54 | 10,33 | 256,02 | € 0,00 | 1.879,41 |       |      |
| Operai    | 1.093,52 | 519,54 | 10,33 | 265,83 | € 0,00 | 1.889,22 | 10,92 | 1,09 |

**Livello 2**

|           |        |        |       |        |        |          |       |      |
|-----------|--------|--------|-------|--------|--------|----------|-------|------|
| Impiegati | 981,94 | 516,63 | 10,33 | 231,25 | € 0,00 | 1.740,15 |       |      |
| Operai    | 981,94 | 516,63 | 10,33 | 243,13 | € 0,00 | 1.752,03 | 10,13 | 1,01 |

**Livello 1**

|               |        |        |       |        |        |          |      |      |
|---------------|--------|--------|-------|--------|--------|----------|------|------|
| Manovali spec | 858,21 | 513,60 | 10,33 | 217,74 | € 0,00 | 1.599,88 | 9,25 | 0,92 |
|---------------|--------|--------|-------|--------|--------|----------|------|------|

A decorrere dal 01/11/2006 l'importo del superminimo salariale al 5° livello (5° S) è fissato in €. 40,00 mensili.

A decorrere dal 01/01/2008 l'importo del superminimo salariale al 5° livello (5° S) è fissato in €. 50,00 mensili.

INDENNITA' QUADRI MAGGIORAZIONE DI € 75,00 PER IL LIVELLO 7° - 8°

AI LAVORATORI OPERAI INQUADRATI AL LIV 5S LA QUOTA MENSILE DELL'ITS DAL 01/09/07 E' PARI A € 259,21

AI LAVORATORI IMPIEGATI INQUADRATI AL LIV 5S LA QUOTA MENSILE DEL PREMIO DI PRODUZIONE DAL 01/09/07 E' PARI A € 253,02



**feneal - uil**  
FEDERAZIONE NAZIONALE  
LAVORATORI EDILI AFFINI  
E DEL LEGNO

**FILCA**  **CISL**  
FEDERAZIONE ITALIANA LAVORATORI COSTRUZIONI E AFFINI



**FILLEA CGIL**  
FEDERAZIONE ITALIANA  
LAVORATORI LEGNO  
EDILI E AFFINI

## **Tabella salariale per gli APPRENDISTI delle COOPERATIVE EDILI**

**VALIDA DAL 01/07/2015**

Apprendisti assunti dopo il 24.05.04

**NUOVA DISCIPLINA PER GLI APPRENDISTI ART.30 DEL CCNL. 24.05.04. E SUCCESSIVO 24/06/2008**

APPRENDISTATO PER L'ESPLETAMENTO DEL DIRITTO DI ISTRUZIONE: MASSIMO 3 ANNI

### **APPRENDISTATO PROFESSIONALIZZANTE:**

3 ANNI PER QUALIFICHE FINALI DI 2° LIV. ASSUNZIONE 1° LIV.

4 ANNI PER QUALIFICHE FINALI DI 3° LIV. ASSUNZIONE 2° LIV.

5 ANNI PER QUALIFICHE FINALI DAL 4° LIV. IN POI ASSUNZIONE AL LIVELLO INFERIORE.

NELL'IPOTESI DI 1° INSERIMENTO LAVORATORE NEL SETTORE, L'INQUADRAMENTO E IL TRATTAMENTO ECONOMICO E' IL SEGUENTE.

1° LIV. PER L'APPRENDISTATO PROFESSIONALIZZANTE FINALIZZATO AL 3° LIV.

2° LIV. PER L'APPRENDISTATO PROFESSIONALIZZANTE FINALIZZATO AL 4° LIV.

3° LIV. PER L'APPRENDISTATO PROFESSIONALIZZANTE FINALIZZATO AL 5° LIV.

PER QUESTI LAVORATORI A META' DEL PERCORSO FORMATIVO E' RICONOSCIUTO UN LIVELLO SUPERIORE A QUELLO DI ASSUNZIONE.